

Comité Organizador se ha fortalecido con la inclusión de dos representantes elegidos por el grupo de delegados comunistas al Congreso de la CGT.

El Comité Organizador se ha dividido en dos comisiones. Una dedicada a la actividad sindical (y en supervisar la publicación de *El Trabajador*, que ahora aparece quincenalmente como un periódico obrero independiente); la otra se dedica al trabajo político organizativo. Sin embargo, todas las decisiones se toman conjuntamente por el Comité Organizador. La comisión sindical tiene instrucciones precisas para actuar activamente dentro de la reaccionaria CROM, misma que hasta el momento había sido desdeñada en favor de la CGT.

Asimismo, el Comité Organizador tiene instrucciones para iniciar colectas que permitan llevar a cabo la labor, ya que hasta el momento existe la tendencia a confiar exclusivamente en nuestro apoyo financiero.

En Yucatán se han organizado cuatro nuevos grupos comunistas y otro grande en la ciudad de México. Se han impreso y distribuido por toda la República cien mil copias del Manifiesto para la formación del partido (en nuestro último informe les remití una copia), 15 mil copias en carteles para pegar en las paredes.

El mayor obstáculo es la falta de experiencia en el trabajo político partidario, la falta de una instrucción socialista previa. Incluso nuestros comunistas persisten en sus prejuicios anarcosindicalistas; y es bastante probable que el congreso que está organizando el partido comunista se declare en contra del parlamentarismo y de la participación en las elecciones. Pero aun cuando intentamos sistemáticamente acabar con estos prejuicios, no estamos forzando las cosas: lo primero es contar con un partido.

Tenemos fondos suficientes para proseguir el trabajo hasta la organización definitiva del partido (fin de diciem-

